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天津市照明协会第四届第四次会长办公会 

会议纪要 

 

2022年10月10日下午天津市照明协会会长办公会在景观协会会议室召开。 

协会副会长兼秘书长陈宏主持会议。 

会长李永祥、名誉会长李树华、执行会长何秉云、监事张莹、副会长兼执行

秘书长洪祥泵、副会长兼副秘书长冯长浩、副会长李霞、副会长杜永洪、副会长

封士凯、副会长梁满相、景观协会副秘书长周世津、办公室宫娟、张津出席。 

李永祥会长做了振奋人心的讲话，并向大家通报了 2022 年前三季度的重点

项目进展情况： 

1.10 月 3 日下午 3 点，带陈宏秘书长向李树起副市长及文旅局张剑局长汇

报未来我市夜景灯光建设及文旅灯光建设的方案和建议。 

2.经过两个月的洽谈和协商，决定由天津市西青区技术检测中心、天津市照

明协会、天津市建筑科学研究院、天津市伟业投资集团有限公司共同筹建“天津

市照明电器检测中心”。中心地点设在天津市西青开发区兴华一支路 25号西青技

术监督局检测中心，由西青区技术检测中心主任，兼任天津市照明电器检测中心

主任，由天津市照明协会和建科院各派一名副主任，未来中心的正常业务工作由

照明协会负责实施，所有投资由伟业集团承担。 

3.介绍了洽谈“金岸康城”医养项目的进展情况。 

4.经过协商，决定在景观协会原“老旧小区改造指挥部”的基础上，由南开

大学校友会、景观协会、照明协会三方共同重新组建“老旧小区改造指挥部”。

同时在指挥部下设参建企业联盟（由南大校友会负责）。指挥部常设地点在天津

市西青开发区兴华一支路 25号 5层。 

5.与天津市文化旅游摄影协会合作筹办“美丽天津”景观建设成果展示。 

6.通报景观协会和照明协会联合成立“美丽天津”志愿者服务大队。并由周

世津担任大队长，同时提名由周世津担任两会的联合党支部副书记。 

李会长表示，要到各副会长单位走访调研，了解发展状况，对协会工作的建

议意见和需求，尽全力为企业发展解决困难，为企业做好服务。 

何秉云执行会长总结汇报了 2022 年的主要工作：  

2022 年前三个季度工作中，协会以党建促会建，加强党支部建设和组织建

设，完成了协会四届变更善后事宜。努力发展会员，成立了 5个专业委员会和“农

业照明产品技术推广办公室”、“景观照明技术咨询办公室”两个办公室。组建了

协会专家智库，设计了天津市照明协会的新标识 ，建设了新网站

（https://www.tjli.org.cn/）与公众号，筹备编印“天津市照明协会刊物”，

https://www.tjli.org.cn/
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加强了对外宣传窗口建设。与天津市景观协会联合成立“志愿者服务大队”，使

组织机构和架构逐步完善。还召开了全体理事会及各类工作会议。举办了“数字

经济时代照明与景观专业中数字技术发展及消费升级的方向”技术研讨交流会，

收到了很好的效果。 

还注重加强横向沟通联系，拓宽发展渠道，如与中国照明电器协会领导召开

了工作交流沟通会议；协调天津市城市管理委员会落实上级业务主管单位问题；

与中铁城际规划建设有限公司签订了战略框架协议书；成立照明产品推广建设平

台，筹建全国会长、秘书长联盟；协调天津市农业农村委员会解决组建“天津市

照明协会农业照明产品推广办公室”问题；受邀参加中国演艺设备技术协会“天

津市演艺装备科学技术交流会”；成立了海南办事处。 

    在情系乡村振兴助力基层党建方面也做了许多工作：考查了蓟县、武清经济

薄弱村。理事单位天津市时空风尚广告艺术工程公司为党建文化墙、引领党建新

风尚建设做贡献，利用休息日时间，顶着炎炎烈日，到现场施工安装。共免费设

计安装党建牌 12 块，投光灯 2 台，价值 2 万余元，深受村委会和村民好评。大

孟庄镇七相公庄村村委会和昭阳寺村村委会赠“情系乡村振兴助力基层党建”

锦旗一面。 

在走出去请进来方面，开放会长接待日；拜访照明规划设计专家、中国演艺

设备技术协会主任专家；考察参观调研会员单位；接待外地企业；赴广州参加照

明展，拜访会员企业等等。 

另外，我会副会长杜永洪公司“中之力搏建设工程有限公司”被中共津南区

委、津南区人民政府授予“津南区爱国拥军模范单位”，王宝宇书记颁奖。杜会

长及公司用实际行动践行“军民鱼水情”，担当社会责任；副会长单位梁满相天

津兆亮科技有限公司被评为照明行业百强经销商。在疫情影响等困难形势下，很

多单位，在各自的岗位上，克服种种困难，努力奋斗，做出了成绩。 

会议对协会第四季度几项重要活动进行了部署： 

① 开展 “寻美津城，璀璨夜色”摄影艺术作品征集活动。 

② 开展协会“重合同守信誉”诚信单位评选授牌表彰工作。 

③ 协会党支部优秀党员评选表彰工作。 

④ 秘书处筹备年底召开会员大会工作。 

协会监事张莹做了发言，对协会工作给予了充分肯定。  

会议大家进行了深入的交流互动，并向各专业委员会授牌。 

总之，2022 年是天津市照明协会第四届理事会开局之年，也是我市照明行

业发展的重要之年。虽然受到疫情的影响，秘书处协同广大会员，以党建促会建，

不忘初心，共克难关。竭尽全力，为会员服务，为政府服务，为行业发展服务，

努力开拓协会工作新局面！ 


